

La Asociación de Empresas Operadoras y de Servicios de Telecomunicaciones (**ASTEL**) está integrada por los operadores alternativos más importantes que iniciaron su actividad en España desde el fin del monopolio de las telecomunicaciones.

Constituida en **1996** con el fin de promover la liberalización del mercado español de las telecomunicaciones, viene operando desde entonces como portavoz de los nuevos operadores entrantes en el mismo.

ASTEL es la Asociación más representativa del sector especializada en regulación de telecomunicaciones, si bien su campo de actuación se extiende también a otros sectores normativos que puedan afectar a los intereses o actividad de sus miembros.